



Nouvelles quotidiennes - 18 juin

mardi 19 juin 2018, par [Sisters of St. Joseph of Cluny](#)

“... les déléguées sont passées à un autre moment clé du Chapitre - l'élection de l'équipe du Conseil général.”

Élection des Conseillères générales

Après une journée de pause le dimanche 17 juin, nous avons commencé la dernière semaine pour continuer notre cheminement du Chapitre général dans la foi, permettant à l'Esprit de nous précéder et de nous guider tout au long de la semaine.

Immédiatement après le partage de la foi à 8h45 et une courte introduction à la journée par **Sœur Catherine Ryan, la facilitatrice**, au déroulement de la journée, les déléguées sont passées à **un autre moment clé du Chapitre - l'élection de l'équipe du Conseil général.**

Les déléguées ont élu les membres suivants comme membres de **l'équipe du Conseil général** après beaucoup de prière et de discernement.

1. Sr. Matilde FANECA (Portugal)
2. Sr. Teresa RAI (Inde)
3. Sr. Maria Nieves CREMADES (Espagne)
4. Sr. Maria Da Conceicao ADALINA (Angola)
5. Sr. Shirley Ann STEVENS (Australie)
6. Sr. Agnès THEVENIN (France)
7. Sr Marie Fatima FAYE (Sénégal)
8. Sr. Luciana D' ROZARIO (Inde)



(de gauche à droite : Srs. Clare, Maria Da Conseicao, Agnès, Matilde, Teresa, Luciana, Ann, Maria Nieves, Marie Fatima)

Après avoir reçu leur consentement à partager avec la Supérieure générale la responsabilité de diriger la Congrégation pour répondre aux besoins du monde d'aujourd'hui, **Sœur Clare Stanley, Supérieure générale, les a invités à prêter serment en présence des déléguées du Chapitre.**

Dans l'après-midi de 14h30 à 17h30, les déléguées ont travaillé en petits groupes pour trouver deux moyens efficaces de mise en œuvre des Orientations au niveau personnel, communautaire, provincial et de la Congrégation.

L'Eucharistie d'action de grâces à 18h a commencé par une procession dirigée par **Sœur Claire STANLEY**, Supérieure générale et son **équipe nouvellement élue**, portant une bougie allumée, une Bible, une étoffe tissée et le Logo du Chapitre symbolisant le lien entre tous les membres de la Congrégation pour maintenir son unité. Après avoir placé les dons à l'autel, le Saint-Esprit a été invoqué dans les quatre langues tandis que le Célébrant les bénissait avec une aspersion d'eau bénite.